

Jubiläumsfest der SGS

Leider nur 34 Personen hatten sich zum Jubiläumsfest der Schachgesellschaft Schönbuch im Haslacher Wald eingefunden. Lag es an der fast zu spät erfolgten Einladung oder an den nicht perfekten Witterungsverhältnissen? Nun, obwohl es morgens noch geschüttet hatte entwickelte sich das Wetter danach ausgezeichnet und erst als es zu dämmern begann setzte uns Petrus wieder etwas zu. Tommy nutzte nach erfolgtem Aufbau die Gunst der Stunde und verabreichte Drago die lang ersehnte Glatze. Ansonsten lief es wie immer bei den SGS Grillfesten. Nach dem pünktlich erfolgtem Fassanstich – durch wen wohl? - wurde das Fest offiziell begonnen. Für Speis und Trank war wieder einmal bestens gesorgt und so konnte man sich bei gut gekühltem – unserm Stromaggregat sei Dank – Getränk und Fassbier, sowie durch die von unserem Grillmeister Fritzens perfekt gegrillten Steaks und Würsten nebst den reichlich mitgebrachten Salaten es sich so richtig munden lassen. Natürlich war auch wieder Spiel und Spaß angesagt wobei da wieder Skat und Schach die Nase vorn hatten. Und so ging es mit schwindender Teilnehmerzahl immer mehr dem folgenden Tag entgegen. Zum Glück hatten wir ein großes Lagerfeuer das dazu unschätzbare Dienste leistete. Drago und Tommy machten beim Mau-Mau-Spiel die Nacht zum Tage und spielten bis zum Abbau durch. Ein großer Dank geht wie immer an alle Helfer, Organisatoren und Kuchenspender die wieder einmal für ein erstklassiges Event gesorgt haben.